

18.08.2019 von Doris Trawny-Vitzthum

## Musikerlager in Guadarrama



In diesem Sommer hatte eine Gruppe unserer Musiksöhler das Vorrecht an einer Musikerschulung in Spanien teilzunehmen. Diese fand in Guadarrama nördlich von Madrid statt. Neben 2 Brass Bands gab es auch die Möglichkeit Gitarre und Tamburin zu spielen, zu singen, zu tanzen und sich musiktheoretisch weiterzubilden. Jeder Tag begann und endete mit einer Andacht und mit Lobpreis. Es war schön, international neue Freundschaften zu knüpfen, und wir sind Gott dankbar, dass wir Teil dieser Gruppe sein durften.